

Mesdames, Messieurs,  
Chers Amis et Amies du MEF, présent ici cet après-midi à l'Hôtel  
Mercure Geneva Airport,  
Chers Followers qui nous suivez à distance par visioconférence,  
Chers Toutes et tous,

Quel bonheur de pouvoir se retrouver en présentiel et de pouvoir  
revenir à une formule plus habituelle, sous forme de plateforme  
d'échanges et de rencontres, après deux années « covidées », et  
deux Instant'MEF imaginé par nos équipes pour pouvoir garder un  
lien et qui, grâce à vous, ont été couronnés de succès !

Je vous remercie sincèrement pour votre présence nombreuse  
aujourd'hui. C'est une preuve que le MEF est une plateforme  
incontournable pour l'économie locale et régionale. Il est pour nous  
un outil essentiel de lien, de réflexion et d'action pour l'ensemble  
des acteurs de l'économie soucieux de faire partie de la solution.

La solution à quoi me direz-vous ? Eh bien à tout ce qui rend nos  
activités plus respectueuses de notre planète, plus locales, plus  
bienveillantes envers les humains qui réalisent et qui en  
bénéficient tout en étant empreint de pragmatisme et de bon sens.

En décembre dernier, lors du 2<sup>ème</sup> Instant'MEF, nous nous étions  
engagés à ce que ce MEF soit consacré à des exemples  
pratiques, concrets et inspirants pour tendre toujours plus vers  
cette économie verte que le Conseil administratif de Meyrin a  
inscrit sur l'un des 5 axes de son programme de législature intitulé  
« Une ville en santé pour une vie en santé ».

C'est dans ce contexte que je me réjouis d'accueillir à la fois

- Des entreprises meyrinoises, telles que l'Hôpital de la Tour ou encore BDL5, qui ont immédiatement répondu présents à notre

appel,

- Des experts de la transition tels qu'Emmanuel Druon de la fameuse société Pocheco, qui je l'espère, nous livrera l'intégralité de ses secrets de réussite dans l'activation de la transition écologique.
- La Fédération Genevoise des Métiers du Bâtiment, la FMB, avec qui nous aborderons cette question cruciale de l'emploi dans les métiers de la construction et des défis liés à la transition écologique.
- Cette question de l'employabilité, au sens plus large sera également traitée grâce au soutien de l'Office pour l'orientation et la formation professionnelle et continue, et de la Fondation en faveur de la Formation Professionnelle et Continue.

Je les remercie toutes et tous pour leur présence et pour leur participation active cet après-midi.

Et enfin, nous faisons le vœu que notre COMETE, COopérative MEyrinoise de Transition Ecologique devienne réalité, grâce à vos contributions d'aujourd'hui et qui sait, à l'avenir.

Vous l'aurez compris, c'est un fort beau programme préparé par notre service des affaires économiques qui devrait nous amener vers la fin de l'après-midi pour notre table ronde sur l'économie verte et qui aura pour thème « Mettre la transition écologique en mouvement » et qui fera la synthèse des temps forts de cette après-midi.

Je vous rassure il y aura aussi des pauses ... qui vous donneront l'opportunité de goûter des produits meyrinois !

Permettez-moi pour conclure d'adresser d'ores et déjà, au nom du Conseil administratif, un certain nombre de remerciements :

Tout d'abord, à l'ensemble des partenaires de notre MEF qui nous soutiennent sans sourciller, et cela nous fait chaud au cœur.

Je les cite rapidement :

- TPG Business
- Bilan
- Sword
- FTI
- Meyrincentre
- Protectas
- L'Hôpital de la Tour
- Raiffeisen
- Procure system
- SIG
- L'Après Geneve
- L'OPI
- L'AZI pro
- Mobilidée
- La DGDERI
- Et l'OFPC

A vous toutes et tous, pour votre fidélité et votre participation cette année encore. Sans votre intérêt et votre envie de faire avancer l'ensemble de la région et son économie vers un système plus respectueux de notre planète, le MEF n'aurait aucun intérêt !

Enfin, je remercie également l'ensemble des services de notre administration qui ont contribué à organiser cet événement, en particulier l'équipe de la Communication et des Affaires Economique, emmenée par Adrien Fohrer à qui je vais de suite laisser la parole pour nous présenter en détail le programme de notre rendez-vous ensemble cet après-midi, l'édition 2022 du Meyrin Economic Forum !